



COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 21 octobre dernier, au terme de la campagne de reconnaissance organisée annuellement au sein de l'IEP de Paris, afin de donner corps au plébiscite des étudiants, a été créée l'association « Bretoned Sant-Gwilherm - Les Bretons de Sciences Po. »

Notre association, dont les statuts ont été soumis en bilingue breton-français auprès de la préfecture de Police de Paris le 27 octobre, se fixe les objectifs suivants:

- de fédérer au sein de SciencesPo. les étudiants bretons, leurs relations et les amis de la Bretagne,
- de représenter et de promouvoir l'esprit d'ouverture et de création propre à la Bretagne,
- d'informer aux enjeux politiques, économiques et sociaux bretons,
- de partager, valoriser et promouvoir la culture, l'identité et la langue bretonne, sous leurs multiples facettes
- de représenter et de promouvoir Sciences-Po auprès des lycéens bretons,
- de promouvoir l'esprit associatif et de solidarité chez les étudiants bretons.

La création de Bretoned Sant Gwilherm- Les Bretons de SciencesPo. répond à un besoin exprimé depuis plusieurs années par les étudiants de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris. Un attachement puissant à la Bretagne, sa culture en renouvellement constant et ses habitants au charme trempé, a naturellement amené les 7 étudiants qui composent le Conseil d'Administration à se regrouper en vue d'échanger et de construire des propositions pour exprimer et partager cette passion.

Plus de quarante étudiants se sont d'ores et déjà déclarés intéressés afin de rejoindre « Les Bretons de SciencesPo. » et contribuer à ses travaux dans l'esprit de son projet culturel innervé par la tolérance et le partage.

Président fondateur

Guillaume AUFFRET, a été choisi à l'unanimité pour présider l'association pendant un an, avec l'aide d'une équipe de 4 volontaires.

Né à Soyaux (16) le 21 mai 1988, il est étudiant à SciencesPo. en Master de Droit Economique. Il ambitionne de faire de Bretoned Sant-Gwilherm - Les Bretons de SciencesPo. une structure dans laquelle tous les étudiants bretons et amis de la Bretagne pourront se reconnaître. Son expérience de l'associatif étudiant, auprès du groupe écologiste Green Action de l'Université Washington à St. Louis aux Etats-Unis et de la chaîne de télévision étudiante WUTV22, sera fondamentale pour le développement de cette nouvelle structure.

Le bureau de Bretoned Sant-Gwilherm – Les Bretons de SciencesPo.

Vice-président

Tugdual LE LAY, guingampais né à Vannes, étudiant en Master Affaires Européennes (double-diplôme avec la LSE, Londres)

Trésorier

Jérôme ABBASSENE (né à Quimper), diplômé 2009, mention sociologie des organisations et régulation politique. Etudiant en année complémentaire préparant aux concours administratifs. Master Sciences de gestion mention Ingénierie Comptable et Financière, septembre 2006, (double-cursus Université de Bretagne Sud & Universidade de Vigo, Galicia)

Secrétaire Générale

Meven BARRILLOT (née à Djibouti), étudiante en Master Droit Economique.

Vice-Trésorier

François CHARLOTTIN (né à Rennes), étudiant en première année sur le campus de Paris.

Afin de développer ses projets, l'association tient à susciter une large adhésion dans le prolongement de sa reconnaissance officielle par l'institution Sciences Po.

Les cotisations sont libres. Elles s'établissent à 2 euros a minima pour les étudiants et les sans-emplois ; et 5 euros a minima pour les anciens de Sciences Po. et les salariés.

L'association se tient particulièrement disponible quant à l'opportunité de tisser des partenariats avec les forces vives institutionnelles et professionnelles.

Le prochain événement sera une soirée crêpes pour lancer officiellement les activités de l'Association. N'hésitez pas à nous contacter si vous êtes intéressés. Plus d'informations seront à venir. Si vous souhaitez faire partie de notre mailing-list, n'hésitez pas non plus !

Gant ar spi da wellout ac'hanoc'h timat,

A wir-galon,

Bretoned Sant Gwilherm – Les Bretons de SciencesPo.
bretons.sciencespo@gmail.com